

Sergio Martínez 4 KOS en 5 peleas La corredora Firehiwot Dado vuelve a ganar en el NYC Half 2012

Por Miguel A. Erice

Sergio Martínez defendió su título WBC al noquear el inglés Matthew Macklin en el Madison Square Garden de Nueva York el 17 de marzo.

El argentino Martínez, 37, ha noqueado a cuatro rivales en las últimas cinco peleas usando el contragolpe, ataques de guerrilla pegar y retirarse, giros y simulaciones continuos, brazos abajo, etc. que Macklin 29 trató de descifrar inutilmente los derechazos y la potente izquierda hasta que llegó el momento dramático final en el décimo primer capítulo con dos violentos zurdazos a la cabeza y el inglés cayó dos veces a la lona y sus esquineros pararon el combate en vista de su estado lamentable.

Martínez, "La Maravilla" dió una lección de boxeo a su discípulo inglés y le enseñó como se comporta un campeón y su víctima contó con el fuerte apoyo moral de los irlandeses llenos en el estadio, pero esto no fue suficiente para que él pudiera vencerlo.

La marca quedó para Martínez en 49-2-2- 28 KOS, peso 157 libras y Macklin 28-3-1 19 KOS, peso 158 libras.

Las víctimas de "La Maravilla" son el ucraniano Sergiy Dzinzirunk KO 8; Darren Barker (KO 11); Kelly Pavlick, a quien destruyó de su título mediano y lo hirió sobre el ojo derecho que comenzó a sangrar copiosamente y



Gancho de derecha que propino la primera caída de Macklin. Fotos Jimmy Ortiz



Martínez jubilosamente celebra el noqueado que le dió la victoria en el octavo asalto.

lo golpeó 112 veces, mientras que Kelly sólo pudo contraatacar 51 veces en Atlantic City, NJ abril 17, 2010.

El argentino perdió por decisión en 12 asaltos con Paul Williams,

pero en la revancha en Atlantic City, NJ, el 20 de noviembre de 2010 un zurdazo violento de Sergio en el segundo capítulo, Paul cayó a la lona inconsciente como si un rayo lo hubiera ful-

New York City, NY. El clima ciertamente fue propicio este año para recorrer las 13.1 millas del maratón de New York donde este año compitieron más de 15 mil atletas.

Firehiwot Dado, la corredora de Etiopía que el pasado 2011 ganó el anual Maratón de la Gran Manzana, este año repitió su hazaña el pasado domingo, 18 de marzo, en la clasificación femenina del llamado Medio Maratón logrando hacer el recorrido en una hora, 8 minutos y 35 segundos. El segundo lugar de las féminas fue para Kim Smith de Nueva Zelanda, con una hora, 8 minutos y 43 segundos.

El campeón de los hombres fue Peter Kirui, de Kenia, quien consiguió un 59.39.

La mejor corredora norteamericana resultó ser la olímpica Kara Goucher que alcanzó un tercer lugar en la clasificación general con 1:09:12.

Entre los hombres de origen estadounidenses el más destacado fue Meb Keflezighi, quien

minado.

Martínez le interesa combatir con el filipino Manny Pacquiao, el alemán Félix Sturm y el ruso Dmitry Pirog y por el momento tomara un merecido descanso. En 2008 "La Maravilla" era un don nadie en los Estados Unidos, pero ahora es miembro de la élite del boxeo y bien respetado por su excelente actuación en los cuadriláteros.



La campeona Firehiwot Dado, de Etiopía, al centro, con la norteamericana Kara Goucher y Kim Smith, de Nueva Zelanda, quien quedó en segundo lugar. (Fotos Jimmy Ortiz).

se posicionó del octavo lugar con 1:01:41.

"Esta carrera estuvo a la altura de las expectativas y yo diría que aún más," declaró Mary Wittenberg, la presidenta de la New York Road Runners (NYRR). "Nunca había visto tanta personas decir que estaban encantados con todo el transcurso de la competencia y de sus minutos finales, de sus desenlace final. Pero ese éxito tengo que acreditarlo a nuestro equipo del NYRR, a los

voluntarios, y a la ciudad de New York. Tanto las atletas femeninas como los hombres lograron un espectáculo increíble. Ellos demostraron hoy además que vencer las distancias medias es un reto también difícil y lleno de colorido donde hay que hacer un gran esfuerzo para ganar. La distancia media siempre resulta una gran competencia, es toda una gran carrera."

La competencia de este año incluyó un cir-

cuito de seis millas a través del Central Park, un recorrido por la Séptima Avenida, la calle 42, la autopista del West Side, un paso subterráneo de Battery Park y un electrificante final en el South Street Seaport.

Los ganadores de la carrera se llevaron cien mil dólares, incluidos lo 20 mil dólares que se entregan por separado a la triunfadora femenina y al campeón masculino de la competencia.

Union City recibirá a los semifinalistas del New Jersey Golden Gloves

Union City, NJ- La ciudad de Union City este 24 de Marzo se vestirá de gala para recibir a los semifinalistas del torneo de boxeo NJ Golden Gloves. Esta será la primera vez que Union City alberga un torneo de esta magnitud.

El evento, que cuenta además tiene previsto desarrollarse en las instalaciones deportivas de la Washington Elementary School 3901, un plantel escolar localizado en New York Avenue, Union City. La cartelera boxística comenzará a las 7 de la noche.

Fajadores provenientes de todo New Jersey subirán al cuadrilátero con el objetivo de conquistar el preciado trofeo del New Jersey Golden Gloves. Los ganadores en el segmento clase abierta competirán luego en la versión nacional del Golden Gloves que se efectuará entre el 30 de Abril y el 5 de mayo en Mesquite, Nevada.

El programa de esta semana incluye a varios púgiles del Condado de Hudson. El Union City Boxing Club tiene listos nueve boxeadores para la cartelera, incluidos los novatos Jerrod Blair, con 152 libras y oriundo de Jersey City; Brian



Los integrantes del Union City Boxing Club que competirán en el New Jersey Golden Gloves. De pie y de izquierda a derecha: Juan Rodríguez, Héctor Meléndez, Gino Montero, Jason Escalera, Hugh Holguín, Johnny Hernández, José Avilés, Brian Vargas y el entrenador Carlos Osorio. De rodillas y de izquierda a derecha: Félix Tejada, Herkin DeLaRosa, Anthony Valentini, Guillermo Arévalo, y el entrenador en jefe Joe Botti.

Vargas, 152 libras y de West New York; Johnny Hernández, con 152 libras y de Union City; William Arévalo, con 141 libras y de Union City; Gino Montoro, con 165 libras y de Jersey City. Union City también estará representada en la categoría "Open Class" con 4 destacados fajadores: Héctor Meléndez, con 141 libras y na-

tivo de Hoboken; José Avilés, en las 152 libras y de Union City; Félix Tejada, en las 132 libras y oriundo de Union City; y el estelar Herkin DeLaRosa, en las 123 libras y también nativo de Union City. Avilés por cierto en el año 2010 ganó el Golden Gloves y en cuanto a la DeLaRosa; él está clasificado en la sexta posición dentro de

Estados Unidos. También está prevista que combatan Robert Terry de Bayonne y Kevin Asmit del Global Boxing North Bergen.

Las anteriores peleas se iban a celebrar en diferentes cuadriláteros de la zona pero los sitios dejaron de estar disponibles cuando un patrocinador se retiró. Entonces Joe Botti, el entrena-

dor en jefe del Union City Boxing Club, le preguntó a las autoridades municipales si podían ayudar y por supuesto los funcionarios dieron un paso al frente.

Botti ha comentado que el apoyo de las autoridades locales resultó decisivo para conseguir la sede del evento. "El alcalde Brian Stack, el comisionado Irizarry, y la Junta de Educación, han sido de gran ayuda", declaró Botti. "Sin el apoyo de estas personas e instituciones no hubiéramos podido traer este espectáculo aquí. Ellos siempre están ahí para ayudar a los jóvenes".

Botti también agregó que los jóvenes merecen este apoyo porque ellos dejaron de estar disponibles cuando un patrocinador se retiró. Entonces ustedes van a

poder disfrutar de espectaculares combates cuando esos muchachos suban a combatir", dijo Botti.

El Union City Boxing Club es una extraordinaria cantera de deportistas destacados. La prueba es que ha logrado tener 29 campeones durante los torneos Golden Gloves de los últimos años.

Las semifinales continuarán el 30 de abril en Paramus. Pero las acciones no se detendrán porque los novatos también combatirán el 6 de Abril en Ocean y los boxeadores de la clasificación Open Class se enfrentarán el sábado 7 de Abril en el Prudential Center de Newark. Los combates de este día comenzarán a las 7 de la noche

Y pasando a otras incidencias del boxeo en

nuestra área, Jason "Monstruo" Escalera, el extraordinario peso mediano de Union City, este mes de Marzo ya fue clasificado por la North American Boxing Organization (NABO). Escalera, quien tiene 13 peleas ganadas, doce de ellas por nokauts, y ninguna perdida, ahora ocupa el puesto número 15 según la NABO.

Por su parte el no menos peligroso Juan "The Beast" Rodríguez, con 8 combates a su favor y ninguno perdido, entrará de nuevo en acción el 31 de marzo en el Hamilton Manor, de Hamilton, New Jersey. Ese día medirá los puños con Daniel Crabtree de Hilliard, Ohio. El combate se pactó a seis asaltos pueden adquirir sus boletos llamando al 201-982-3677.

ATLANTIC BATTERY SYSTEMS INC



Atlantic Battery Systems ofrece una línea completa de baterías para todos los usos

- Motorcicletas • Motoras • Camiones
 - Sillas de Rueda • Barredoras • Motores
 - Deep Cycle • Motores Marinos • Automóviles
- ¡y mucho más!

Atendemos todas sus necesidades de baterías. Localizados en Paterson, NJ, ofrecemos servicio de entrega en área Tri-Estatal

\$Pagamos Efectivo por Baterías\$

Llame Hoy para Precios y Más Información

800-875-0073



Atlantic Battery Systems
1065 Market Street
Paterson, NJ 07513

